

Antrag der Fraktion der Bürger für Prien

Die Fraktion der Bürger für Prien beantragt, dass der Gemeinderat die Verwaltung beauftragt in nützlicher Frist (d.h. nach Möglichkeit binnen 8 Wochen) eine Bürgerwerkstatt „Schallschutzwände an der Bahnlinie“ einzuberufen.

Die Bürgerwerkstatt soll Antworten auf folgende Fragestellungen erarbeiten:

- An welchen Streckenabschnitten sind Schallschutzwände notwendig?
- Welche Möglichkeiten zur Gestaltung der Schallschutzwände gibt es?
- Wo sollen Schallschutzwände installiert werden und wie sollen diese gestaltet werden?

Dabei sollen den Bürgern

1. Experten die technisch beraten, sowie
2. Experten, die Erfahrung in der Gestaltung von großen langgezogenen Flächen haben

zur Seite gestellt werden.

Begründung

In der Sitzung vom 28.2.2018 hat der Gemeinderat beschlossen die Errichtung von Schallschutzwänden entlang der Bahngleise in Prien generell zu befürworten.

Allerdings wurde sowohl in der Diskussion, als auch durch Bürgerstimmen angemahnt (u.a. Leserbrief von Architekt Püschel am 9.3.18), dass so eine Wand durch Prien den Ortscharakter massiv beeinflusst.

Dies legt den Schluss nahe, dass die Gestaltung mit ausreichend Zeit und unter Mitwirkung der Priener Bürger geplant werden muss, damit am Ende ein Ergebnis erzielt wird, das von einer Mehrheit der Einwohner akzeptiert werden kann.

Im Namen der Fraktion



Christoph Bach
Fraktionssprecher

